
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和５年９月２６日（火） 午前１０時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ２０５会議室 

 

 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

   議案第１６号  就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項 

  （1）令和５年度坂井市一般会計補正予算（第５号）にかかる事業概要について 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(１０月分)について 

(2) その他 
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令和５年９月２６日 

 

     

 

 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 令和５年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      

日 時：令和５年９月２６日（火）午前１０時３０分から１１時１０分まで 

場 所：坂井市役所 ２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第１６号 就学指定校の変更許可について 

４  報告事項 

  （1）令和５年度坂井市一般会計補正予算（第５号）にかかる事業概要について 

５ その他 

  （1）行事予定（１０月分）について 

  （2）その他 

 

【出席者】 

教育長       林晃司教育長 

教育委員        田中典夫職務代理者、宮﨑美恵子委員、橋本明子委員、 

牧田靖夫委員 

教育部       中田教育部長、吉村次長（教育総務課長）、 

古川次長（生涯学習スポーツ課長）、上田教育審議監 

学校教育課     宇野課長 

文化課       井尻課長 

丸岡城国宝化推進室 北林室長 

龍翔博物館     釣部参事 

坂井図書館     村上館長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

ようやく秋の気配を感じるころとなった。日中と朝晩の寒暖差が大

きくなってきたので健康管理にご配慮いただきたい。８月末に２学

期が始まった学校生活は順調なスタートを切っているように感じ

る。今日も三国運動公園であわら市坂井市合同の陸上競技会が行わ

れている。市内小学６年生が活力ある姿を見せてくれている。議会

は、明日最終日を迎える。学校の環境整備についてのご要望等をい

ただいている。委員の皆様の意見も踏まえ、できることをしっかり



と進めていく。いよいよ１０月から後期の学校訪問が始まる。イベ

ントも通常に戻りつつあるので、委員の皆様のお力添えをお願いす

る。 

 

【会議録の承認】  

教育長       ８月に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の説明 

を求める。 

 

教育総務課長    （会議録概要説明） 

 

教育長       質問等がなければ、８月定例教育委員会の会議録について承認する

こととする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案第１６号 就学指定校の変更許可について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長   （７件９名の申請である） 

 

教育長      これについて何かご意見等あるか。ないようなので「議案第１６号  

就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承認する。 

 

【報告事項】 

（1）令和５年度坂井市一般会計補正予算（第５号）にかかる事業概要について 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

 

学校教育課長   （説明） 

 

龍翔博物館参事   （説明） 

 

教育長      質問等あるか。 

 

         （質疑等） 

 

教育長      ほかになければその他へいく。 

 

【その他】 

教育審議監    福井県教育委員会が示している方針（懲戒処分に至らない教員の問

題行為の資料化）について説明。 



 

教育総務課長   行事予定（１０月分）について説明 

 

教育長      １０月に品川区教育長へご挨拶へ行く。こちらの要望としては、教 

員研修の受入れ、関東方面への中学３年生の修学旅行時の体験学習 

の受入れ、北陸新幹線の福井延伸後、品川区の中学生が１泊でもい 

いので坂井市を訪れていただけないか、ということを依頼に行って 

くる。教育委員会以外のことでは、品川区の学校田を坂井市に置き、 

そこでとれたお米を給食で提供することを提案する。品川区とは連 

携協定を結んでいるので、これ以外のことでやってみてはというご 

提案があったら、案を出していただきたい。調整していく。では、 

１２月の日程調整をお願いする。 

 

教育総務課長   １２月定例教育委員会について日程調整 

 

生涯学習スポーツ課長   ドリームベースボール実績報告 

 

教育長      委員からは何かないか。 

 

牧田委員     ある学校の暗幕のことを言われた。修繕に関し、学校側の要望も聞 

いて対応してほしい。 

 

教育部長     聞いている案件かと思うが、市内の他の箇所もあり、状態を見て順 

に対応していっていることをご理解いただきたい。 

 

教育長      ほかにないか。なければこれをもって閉会する。 




